

4. Juni 2025

## MEDIENMITTEILUNG

# Crowd-Solarprojekte in Sörenberg: So lohnt sich die Energiewende für alle

Die Bergbahnen Sörenberg AG nimmt ihre Verantwortung für nachhaltigen Tourismus ernst. Unter anderem sollen bei der Berg- und Talstation der Gondelbahn Rossweid noch diesen Sommer rund 700 Solarpanels installiert werden. Das Besondere daran: Interessierte Privatpersonen und Firmen aus der Region können sich direkt an den Solaranlagen beteiligen und von regelmässigen Erträgen aus der Stromproduktion profitieren.

Die Bergbahnen Sörenberg AG möchte die Zentralschweizer Bergwelt möglichst vielen Gästen näherbringen. Gleichzeitig setzt sie sich dafür ein, dass die vielfältige Landschaft auch künftigen Generationen erhalten bleibt. Direktor René Koller betont: «Wir tragen Verantwortung für einen nachhaltigen Umgang mit der Natur – und nehmen diese sehr ernst.» Im Rahmen der nötigen Dachsanierungen der Berg- und Talstation der Gondelbahn Rossweid entstehen diesen Sommer zwei grosse Solaranlagen. Rund 700 Panels werden den Bahnbetrieb und auch das Erlebnis-Restaurant Rossweid schon bald mit lokalem und sauberem Strom versorgen. Doch es sind keine Solaranlagen wie alle anderen: Die Bevölkerung kann sich an den Projekten beteiligen. Möglich macht dies die Zusammenarbeit mit dem Berner Solar-Unternehmen Solarify. Über die Crowdfinanzierungsplattform solarify.ch können sich interessierte Privatpersonen und Firmen aus der ganzen Schweiz unkompliziert an den beiden Solaranlagen beteiligen und dafür von regelmässigen Erlösen aus dem Stromverkauf profitieren.

### **Finanzieller und ökologischer Mehrwert für alle Beteiligten**

Mit dem Finanzierungsmodell von Solarify kann die breite Bevölkerung einfach und wirkungsvoll in Schweizer Solaranlagen investieren – ohne Aufwand und auch mit vergleichsweise tiefen Beträgen. Alle drei Monate erhalten die beteiligten Crowd-Investor:innen die Erträge aus der Stromproduktion ihrer Panels ausbezahlt und erzielen damit eine nachhaltige Rendite. Um das gesamte Projektmanagement, den Betrieb, den Unterhalt und die Versicherung der Anlage kümmert sich Solarify. Die Bergbahnen Sörenberg AG erhält als Dacheigentümerin lokal produzierten Strom – ganz ohne grosse Eigeninvestitionen und zu einem günstigeren Preis als Netzstrom. So profitieren alle Beteiligten von den Projekten – und das zum Wohl unserer Erde.

Schweizweit hat Solarify gemeinsam mit fast 2000 Crowd-Investor:innen bereits über 120 Solarprojekte realisiert. Über 20 Millionen Franken wurden über die Plattform gesamthaft bereits in die Schweizer Energiewende investiert. Ursina Dorer von Solarify führt aus: «Unsere Projekte verbinden ökologische Verantwortung mit einer konkreten, rentablen Möglichkeit zum Handeln. Und das Beste: Alle können von Zuhause aus ganz einfach mitmachen.» Gerade die Projekte in Sörenberg laden aber dazu ein, die eigenen Solarpanels auch einmal vor Ort zu besichtigen. Damit das einfach möglich wird, profitieren alle Crowd-Investor:innen von einer Gratisfahrt auf die Rossweid.

### **Weitere Informationen:**

[solarify.ch/soerenberg](https://solarify.ch/soerenberg) | [Nachhaltigkeitskonzept](#)

**Kontakt:**

Ursina Dorer, Leiterin Kommunikation bei Solarify: [ursina.dorer@solarify.ch](mailto:ursina.dorer@solarify.ch) | 031 560 32 10

Cathrine Lötscher, Marketing & Projekte Bergbahnen Sörenberg: [c.loetscher@soerenberg.ch](mailto:c.loetscher@soerenberg.ch) | 041 488 02 73

**Legende:**

Auf den Dächern an der Berg- und Talstation der Gondelbahn Rossweid werden im Sommer rund 700 Solarpanels installiert.